

Ausflug auf den Bauernhof

Anlässlich des momentanen NMG-Themas «Bauernhof» besuchten wir am 9. September 2025 den Bauernhof Mohlgut in Brügg. Nach einem herzlichen Empfang von Herrn Rolli besprachen wir, was eine Kuh alles frisst und versuchten mit einem Haufen Heu die Menge pro Tag darzustellen. Dann sahen wir uns die Silos und Ställe an. Nach einem stärkenden Zvieri mit Milchshake, Brot, Käse und Joghurt waren wir bereit, die Kühe in den Stall zu treiben. Gar nicht so einfach 😊

Nun absolvierten die Kinder gruppenweise verschiedene Posten. Die Kinder durften die Ponys putzen und reiten, es gab einen Springparcours, man durfte sich in den Traktor setzen und zu guter Letzt auch Kühe melken.

Was für ein lehrreicher Nachmittag!



